



## VAKSIN BOOSTER DOSIS KEDUA Diperuntukkan bagi 18.200 Nakes dan SDM

**YOGYA (KR)** - Kasus Covid-19 yang masih fluktuatif tidak boleh dianggap remeh. Sejumlah upaya terus dilakukan untuk mencegah terjadinya penularan, salah satunya dengan menguatkan imunitas tubuh para Nakes maupun seluruh SDM.

Bahkan Dinas Kesehatan (Dinkes) DIY telah menyiapkan vaksin Covid-19 dosis keempat atau booster kedua untuk 18.200 Sumber Daya Manusia Kesehatan (SDMK) di DIY. "Vaksinasi booster kedua di Dinkes DIY sudah dimulai sejak beberapa hari lalu, begitu pula dengan kabupaten/kota. Prinsipnya begitu ada stok vaksin akan langsung kami lakukan, supaya percepatan booster dosis kedua cepat terwujud. Mudah-mudahan dengan cara ini penularan

Covid-19 bisa ditekan," kata Kepala Bidang Pencegahan dan Pengendalian Penyakit Dinkes DIY, Setyarini Hestu Lestari, Minggu (7/8).

Setyarini mengatakan, berdasarkan data Dinkes DIY, ada 46 ribu SDM yang telah menerima vaksin dosis ketiga sedangkan 55 ribu SDM sudah menerima injeksi dosis kedua. Adapun jatah vaksinasi dosis keempat hanya diberikan kepada 18,2 ribu sasaran. Perubahan jumlah itu dikarenakan adanya pembaharuan data. Jadi tidak semua SDM yang sebelumnya menerima vaksin dosis ketiga akan kembali menjalani vaksinasi booster kedua.

"Pelaksanaan vaksinasi booster dilakukan melalui Fasyankes yang tersebar di lima kabupaten/kota

seperti puskesmas dan RS. Begitu pula dengan penyuntikan vaksin dosis satu, dua, dan tiga untuk masyarakat umum. Jadi datanya tidak sama, karena dulu ada relawan dan tenaga bantu. Sementara untuk saat ini karena kasusnya sudah menurun, relawan dan tenaga bantuan tidak ada," terangnya.

Lebih lanjut Setyarini menjelaskan, selain vaksinasi dosis keempat, Dinkes DIY juga melakukan percepatan vaksinasi dosis ketiga buat nonnakes seperti pelajar, lansia, ASN, maupun umum. Secara prinsip pelaksanaan vaksinasi dosis ketiga tidak jauh berbeda seperti vaksinasi Covid dosis pertama dan kedua. Supaya hal itu bisa diwujudkan Dinkes kabupaten/kota diminta proaktif. **(Ria)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005